

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Muncul
HRGA	<i>Human Resource & General Affair</i> merupakan fungsi yang bertugas mengatur segala hal tentang ke karyawanan dan urusan umum di PT Semesta Integrasi Digital.	5
FAT	<i>Finance, Accounting & Tax</i> merupakan fungsi yang bertugas Mengawasi seluruh transaksi keuangan, proses <i>accounting</i> , dan pelaporan keuangan perusahaan. Mengelola proses perpajakan perusahaan.	6
S1	Strata satu adalah sebuah Gelar akademik atau gelar akademis yang diberikan kepada lulusan pendidikan akademik bidang studi tertentu dari suatu perguruan tinggi.	41
D3	Diploma tiga merupakan salah satu jenjang pendidikan tinggi pada program vokasi yang memiliki durasi kuliah selama tiga tahun	41
SMA	Sekolah menengah atas adalah jenjang pendidikan menengah pada pendidikan formal di Indonesia setelah lulus sekolah menengah pertama (atau sederajat).	41
ATK	Alat tulis kantor merupakan sarana penunjang yang mempunyai peranan vital didalam berjalanya suatu Fungsi Administrasi Perkantoran.	54
AC	<i>Air Conditioner</i> adalah sistem atau mesin yang dirancang untuk mengkondisikan suhu udara dan kelembaban suatu ruangan	84

SLA	<i>Service Level Agreement</i> adalah kontrak pengalihdayaan dan vendor teknologi yang menguraikan tingkat layanan yang dijanjikan pemasok untuk diberikan kepada pelanggan	90
FIFO	<i>First In First Out</i> merupakan salah satu metode manajemen persediaan dengan cara memakai stok barang di gudang sesuai dengan waktu masuknya	93
FEFO	<i>First Expired First Out</i> adalah metode pengelolaan barang dengan cara mengeluarkan atau memanfaatkan barang yang punya masa kadaluarsa paling dekat terlebih dahulu	93
PC	<i>Personal Computer</i> merupakan perangkat computer yang dapat digunakan dan diperoleh orang dengan mudah	94
PO	<i>Purchase Order</i> merupakan dokumen yang dibuat oleh pihak pembeli pada penjual. Dokumen ini berisi daftar rincian jasa atau barang yang ingin dibeli. Misal rincian produk, harga, dan informasi detail lainnya	98
SMK	Sekolah Menengah Kejuruan adalah pendidikan formal yang menyelenggarakan pendidikan kejuruan pada jenjang pendidikan menengah, sebagai lanjutan dari SMP, MTs, atau bentuk lainnya yang sederajat.	107
K3	Kesehatan dan Keselamatan Kerja merupakan upaya untuk menciptakan lingkungan kerja yang sehat dan aman, sehingga dapat mengurangi probabilitas kecelakaan kerja /penyakit akibat kelalaian yang mengakibatkan demotivasi dan defisiensi produktivitas kerja.	112

CCTV	<i>Closed Circuit Television</i> yang berarti kamera tersebut dilengkapi dengan layar monitor yang disambungkan oleh sinyal. CCTV merupakan kamera keamanan yang dipasang guna mengawasi keadaan sekitar bangunan atau lingkungan tertentu	112
MMA	<i>Money Market Account</i> merupakan produk simpanan dana nasabah dalam mata uang rupiah atau USD dengan jangka waktu minimal satu hari (<i>overnight</i>) dan maksimal satu tahun.	210
GL	<i>General Ledger</i> atau buku besar adalah sekumpulan akun bernomor yang digunakan bisnis untuk melacak transaksi keuangannya dan menyiapkan laporan keuangan. Setiap akun adalah catatan unik yang merangkum jenis aset, kewajiban, ekuitas, pendapatan, atau beban tertentu	252
SOP	Standar operasi prosedur adalah suatu alur/cara kerja yang sudah ter-standardisasi, Standar Operasional Prosedur ini memiliki kekuatan sebagai suatu petunjuk	277
APAR	Alat pemadam Api Ringan merupakan alat yang digunakan untuk memadamkan api atau mengendalikan kebakaran kecil.	321